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Politica

Oltre 1 milione stanziato per gli
argini del fiume Lato

E' l'impegno della regione Puglia, emerso in un
incontro in Prefettura dopo un anno dall'alluvione
che ha colpito Castellaneta e Palagianello. La
soddisfazione di Forza Italia
Un milione e 200 mila euro stanziati dalla regione Puglia per

ripristinare gli argini del fiume Lato. E’ l’esito di un incontro tenutosi in

Prefettura, su iniziativa del Prefetto Umberto Guidato, a un anno circa

dall’alluvione che ha interessato i territori di Castellaneta e
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Leggi anche...

Palagianello.

All’incontro hanno preso parte i rispettivi sindaci dei due comuni

direttamente interessati, Michele Labalestra e Giovanni Gugliotti, i

consiglieri provinciali di Forza Italia Giuseppe Pulito e Marco Natale,

nonché i rappresentati di vari enti: l’autorità di bacino, il consorzio di

bonifica, la protezione civile regionale, i vigili del fuoco, il genio civile.

Per la regione Puglia il dirigente Di Lauro. I sindaci e i consiglieri

provinciali presenti si sono dichiarati soddisfatti: “Si apre uno spiraglio

per gli agricoltori e i cittadini di Palagianello e Castellaneta”.

“Accanto alla soddisfazione per un importante obiettivo raggiunto –

scrive in una nota il Coordinamento Provinciale Forza Italia Taranto –

il rammarico per un’ altra emergenza ancora irrisolta. Come ricorda il

sindaco Labalestra, nonostante siano stati stanziati dalla regione 300

mila euro, attraverso un apposito emendamento, la strada comunale 40,

unica via di collegamento con la statale 106, resta in attesa di vedere

avviati i necessari lavori di ripristino”.
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HOME SIENA - AREZZO << INDIETRO

Paolo Tamburini

Lavori per oltre un milione e 800 mila euro per tenere sotto controllo i

torrenti della zona del Pratomagno. È lo stanziamento per interventi

deciso stamani a Loro Ciuffenna dove si sono incontrati il presidente del

Consorzio 2 Alto Valdarno, Paolo Tamburini, e i sindaci dell’Unione dei

Comuni del Pratomagno. Le opere, previste per il 2015 e «individuate

secondo il nuovo percorso di condivisione che abbiamo avviato», spiega

il presidente Tamburini, hanno carattere di manutenzione straordinaria

da finanziare da parte della Regione, per un importo circa di 800mila

TweetTweet 0 0
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euro.

«Sono stati inoltre presi in considerazione – continua Tamburini –

interventi di manutenzione ordinaria sul reticolo in gestione per un

importo che supera il milione di euro da finanziare tramite il contributo di

bonifica 2015».

A termine dell’incontro, il presidente del Consorzio di Bonifica e Moreno

Botti, presidente dell’Unione dei Comuni del Pratomagno, hanno

sottolineato «le grandi sinergie raggiunte per la progettazione e lo

sviluppo degli interventi sul territorio». «Sono state coinvolte – commenta

Tamburini – tutte le amministrazioni comunali interessate, in modo da

assicurare il buon deflusso delle acque del reticolo e la migliore difesa

idrogeologica».

Durante l’incontro è emersa anche la necessità di individuare una serie

di iniziative atte a rendere quanto più efficiente l’attività di bonifica.

«Abbiamo avviato, in piena partecipazione con le amministrazioni, una

strategia di coinvolgimento dei Comuni per definire gli obiettivi prioritari

per ciascuna zona», commenta il presidente del Consorzio, Paolo

Tamburini. «L’obiettivo è quello di avviare un piano di programmazione

degli interventi tagliato sulle esigenze dei Comuni e valutato con le

risorse a nostra disposizione». «L’aspetto importante è che adesso c’è

piena collaborazione».

Per comunicare ai cittadini le scelte fatte e come vengono impiegati i

soldi del tributo che pagano, «è apparsa fondamentale l’esigenza

informare i cittadini – commenta il presidente del Consorzio – delle

attività che vengono svolte. Questo con l’obiettivo principale di renderli

parte attiva nella regimazione idraulica del reticolo minore sviluppando in

tal modo la massima utilità e beneficio possibilmente moltiplicandolo per

ogni euro di contributo di bonifica versato dai cittadini».

Per quanto riguarda le competenze specifiche relative agli enti che

intervengono sul delicato tema dell’ assetto del territorio e della difesa

idrogeologica, è stato scelto di fare chiarezza. «Il Consorzio 2 Alto

Valdarno – conclude Tamburini – si farà parte attiva per proporre alle

varie istituzioni un documento programmatico che possa definire in modo

chiaro e trasparente le competenze e relative responsabilità. Vogliamo

evitare inutili confusioni di ruoli e conseguenti scaricabarile che

avvengono ogni qualvolta succedono disastri. E vogliamo prevenire il

mancato totale utilizzo delle risorse destinate alla difesa del suolo e alla

manutenzione».
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• redazione@ilgiunco.net • Twitter • Facebook • Contatti • Aggiornato:martedì 21 ottobre 2014 alle 19:58

COMMENTI RECENTI
Vincenzomiraglia: Guarda che roba
Salvatore Palumberi: E’ veramente frustrante
sentire, che professionalità così valide e piene di
entusiasmo,...
Donatella Raugei: LA MAREMMA UN MODELLO
POSSIBILE PER L’ITALIA UN LIBRO, ANZI UN
TRATTATO SULLA MAREMMA...
Domenico: Salve, gran bella intervista! Le persone
valide lo sono ancor piú fuori dall’Italia. Tanta
stima per...
crociani piero: Ringrazio ancoratutti gli operatori
che anno fatto che io ed i miei ospiti siamo tornati
a casa sani...

Maremma e dintorni

Alluvione, Agresti: «Basta fare scaricabarile».
Poi chiede un minuto di silenzio per le vittime

Tweet

FIRENZE – «Non dubitavo della precisione della
relazione dell’assessore Bramerini circa il quadro relativo
agli eventi alluvionali, al fatto e al da fare e agli
stanziamenti effettuati e programmati. Sicuramente la
Maremma è un territorio fragilissimo, come dimostra il
costo in termini di vite umane. Ma è mai possibile, mi
chiedo, che con precipitazioni così imponenti non si attivi
subito un sistema di protezione civile e di controllo delle
strade tale da impedire che la gente vada ad infilarsi in
guai che ne compromettono la vita? Pioveva da ore: è
mai possibile che non si attivino controlli per rendere il
territorio più sicuro?» A parlare è Andrea Agresti,
consigliere regionale di Ncd.

«E l’altra domanda che si impone è: è mai possibile che
ogni volta, in un evento del genere, si dia sempre la
colpa a qualcun altro come fa il Presidente Rossi col Presidente del Consorzio di bonifica
grossetano Fabio Bellacchi? Noi sapevamo quanto drammatica fosse la situazione dei
Consorzi, tanto che li abbiamo riformati. Sapevamo tutto, e oggi invece Bellacchi diviene
capro espiatorio per una situazione drammatica – prosegue Agresti -. Non è giusto. Il
presidente della Regione è responsabile come le altre istituzioni rispetto alle inadempienze
sulla messa in sicurezza del territorio per la sua tenuta idraulica. Bellacchi, tra l’altro, è
responsabile del Consorzio dal febbraio scorso, ha ereditato progetti quasi inutili:
responsabilizzare lui significa volersi tirare fuori. E questo non si può fare, anche perché
l’Autorità di Bacino ha le classi di rischio su ogni singolo bacino».

«Le somme sono adeguate, magari, ma arrivano sull’emergenza – puntualizza Agresti -. A
danno avvenuto. E non si può agire dopo, quando ormai ci sono le vittime e le devastazioni
come alle terme di Saturnia. Forse c’è anche un margine di imprevedibilità, certo, ma almeno
su ciò che si può prevedere facciamo. Operiamo. Interveniamo. Occorre dare risposte
all’emergenza, ma oggi a dare gli indennizzi ci si copre di ridicolo rispetto ai danni che hanno
subito. Per non parlare delle vite umane, che non sono risarcibili».

«Nel 2012 la zona che venne interessata dall’alluvione non aveva dato segnali di fragilità.
Questo significa che in quell’area non c’è un punto critico, ma bisogna intervenire in maniera
complessiva in questa guerra contro il clima e contro un maltempo straordinario in rapporto
alle nostre consuetudini storiche. Oggi i fenomeni sono così importanti da far collassare il
territorio. Altro che sfuggire le responsabilità, qui c’è da pianificare perché le conoscenze le
abbiamo e i progetti pure. Bisogna operare, e subito». Ha concluso Agresti che ha infine
chiesto di osservare un minuto di silenzio per le due vittime dell’ultima alluvione».
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CITTÀ GRANDE VERONA EST GARDA BALDO VILLAFRANCHESE VALPANTENA LESSINIA VALPOLICELLA BASSA
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Le acque del Biffis per
l'agricoltura: interviene
Venezia
«Irrigazione senza ulteriori costi»

Gli agricoltori veronesi potrebbero vedersi chiudere i rubinetti
dell'acqua dalla Provincia di Trento. Letteralmente. Si tratterebbe
dell'ultimo di una serie di disagi che si sono susseguiti dal 2008 ad
oggi, da quando cioè Hydro Dolomiti Enel, società privata
compartecipata dalla Provincia autonoma, ha iniziato la gestione dei
prelievi idrici dal Biffis, canale che nasce nel Comune di Ala. L'arrivo
di questa società ha portato agli agricoltori un aumento dei costi, che
potrebbero crescere ulteriormente in vista del rinnovo della
concessione sul canale Biffis.

OGGI IN BUSSOLENGO

BUSSOLENGO

Il canale Biffis all'altezza della centrale Enel di Bussolengo Tutto Schermo
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Mondo Siria, donna lapidata da padre e
Isis

Italia Sparò alla ex, arrestata guardia
giurata

Italia Andrea Romano, esco da
Sc,aderirò a Pd

Italia Bimba inghiotte hashish per errore

Calcio Il Real a Liverpool senza Bale e
Ramos
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Schianto in tangenziale Muore un
motociclista

Vigasio, auto contro camion Perde la
vita una donna

Cade dal balcone mentre innaffia e
muore

Muore schiacciato mentre manovra la
gru

Scontro tra auto e moto Gravissimo il
motociclista
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COMMENTA

INVIA

I dirigenti della Provincia di Trento, competente per il rilascio di
questa concessione, hanno infatti annunciato di voler rivedere al
ribasso le dotazioni irrigue per il veronese. Per evitare nuovi
aggravi sulle tasche degli agricoltori, il consiglio regionale ha
approvato nei giorni scorsi all'unanimità un ordine del giorno
presentato dal consigliere leghista Andrea Bassi.
«Si tratta di un documento», spiega Bassi, «che vuole risolvere un
problema molto sentito dagli agricoltori veronesi, interessati dalle
derivazioni del canale idroelettrico Biffis: queste derivazioni sono
disciplinate dal Regio decreto 2100/38 che stabilisce in modo
rigoroso quantità e modalità di consegna».
Gli agricoltori pagano un canone annuo al Consorzio di bonifica
Veronese, per vedersi garantite una determinata quantità di acqua
e di energia elettrica. «Grazie alle piogge», continua Bassi, «i
prelievi sono sempre stati largamente inferiori al consentito,
permettendo ai gestori idroelettrici di realizzare maggiori guadagni
derivanti dalla vendita di energia». Con i cambiamenti climatici si è
però estesa la necessità di prelevare acqua anche ad aprile e
ottobre, soprattutto per particolari coltivazioni come le fragole e i
kiwi. «Ma mentre Enel non oppose mai alcuna difficoltà a concedere
gratuitamente questa piccola portata», ricorda Bassi, «dal 2008
Hydro Dolomiti fa pagare agli agricoltori, e a prezzo di mercato, la
mancata produzione di energia, essendo società privata interessata
al profitto». La società si sarebbe quindi opposta a riconoscere la
tariffa agevolata prevista dal Regio decreto, costringendo il
consorzio ad aumentare i canoni ai propri utenti degli impianti
irrigui in pressione.
Per il futuro si teme il comportamento della Provincia di Trento,
ente competente al rilascio dei rinnovi delle concessioni irrigue,
«nonostante sia in conflitto di interessi in quanto azionista di Hydro
Dolomiti: di recente i suoi dirigenti hanno spiegato di voler rivedere
al ribasso le dotazioni irrigue per il veronese», sottolinea Bassi. Con
l'ordine del giorno approvato dal Consiglio regionale, si invita la
Giunta veneta a fare pressione su Trento affinché rispetti il Regio
decreto e recepisca le richieste di estensione del periodo irriguo
«senza ulteriori aggravi sui nostri agricoltori».F.LOR.

PARTECIPA. INVIACI I TUOI COMMENTI

Scrivi qui il tuo commento e premi Invia

Attenzione: L'intervento non verrà pubblicato fino a quando il moderatore
non lo avrà letto e vagliato. I commenti o le parti ritenute inadatte o offensive
non saranno pubblicate.
Informativa privacy: L’invio di un commento richiede l’utilizzo di un “cookie
di dominio” secondo quanto indicato nella Privacy Policy del sito; l’invio del
commento costituisce pertanto consenso informato allo scarico del cookie sul
terminale utilizzato.
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Ford Tourneo Courier
Scopri il nuovo Smart People Mover a € 13.250 fino al 31/10.
http://www.ford.it/Auto

Guadagna € 3.000!
Un 27enne di Roma ha guadagnato € 3000 in una settimana...
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Paolo Ferrara

Home » Cronaca & Attualità » 350 comuni del lazio a rischio idrogeologico

350 comuni del lazio a rischio idrogeologico
Paolo Ferrara del M5S: «La politica parla di tutto per non parlare di questo»

Mentre i maggiori siti web meteorologici annunciano l’arrivo di
Gonzalo, l’uragano che dovrebbe portare un abbassamento delle
temperature in Italia di oltre 15 gradi e possibili allagamenti al
centro e al sud della Penisola, il consigliere del X Municipio di Roma,
Paolo Ferrara, denuncia che «nel Lazio più di 350 comuni, il 97%
del totale, sono stati classificati dal Ministero dell’Ambiente, a
rischio idrogeologico».

«Chiedere risorse per risolvere il problema delle alluvioni è
importante ma farlo senza urlare la presenza di vincoli che fermino
la vera causa del dissesto, è inutile. Per capirci è come curare un
ascesso con un antidolorifico invece di usare l’antibiotico»,
commenta Ferrara. Il problema si ripresenterebbe nei prossimi
anni a causa di altra cementificazione.

«Senza l’approvazione del piano stralcio per l’assetto idrogeologico
(PAI) dell’Autorità dei Bacini Regionali del Lazio, strumento per
l’individuazione delle aree nel territorio di competenza dell’Autorità
dei Bacini Regionali del Lazio da sottoporre a tutela per la
prevenzione e rimozione delle situazioni di rischio, il problema non
verrà veramente risolto. La dimostrazione è arrivata proprio nei
giorni scorsi quando l’assemblea capitolina, in proroga a questo
strumento, ha votato le varianti di cubatura al PDZ riguardante
Acilia-Saline», aggiunge Ferrara che conclude «La politica parla di
tutto per non parlare di questo».

Nel frattempo, è stato convocato per martedì 28 ottobre dalle ore 9.45 alle ore 13.30 il Consiglio straordinario del X Municipio sulla
sicurezza idrogeologica. Invitati a partecipare il governatore della Regione Lazio Nicola Zingaretti, l’assessore all’ambiente della
Regione Lazio Fabio Refrigeri, il sindaco Ignazio Marino, l’assessore alle periferie e lavori pubblici Paolo Masini e la presidente del
Consorzio di bonifica Tevere e agro romano Federica Lopez.

«La battaglia per la messa in sicurezza idrogeologica del nostro territorio non è una battaglia politica, ma civica» è il commento di
Andrea Tassone, presidente del X Municipio. «Aspettiamo finanziamenti dalla Regione Lazio e dal Comune non tra venti anni, ma
subito» aggiunge Tassone che conclude «Il Municipio si attiverà per effettuare i lavori di manutenzione dei canali comunali attraverso
la procedura della somma urgenza. Costi quel che costi, mai più allagamenti, mai più disperazione negli occhi di chi ha perso i mobili, i
ricordi e la casa».

di Fabio Galli
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METEO ULTIMISSIME IN TEMPO REALE Il Messaggero: Roma, estorce soldi ad un'anziana: «Ho le foto dei tradimenti di tuo genero». Ma non era

21 ottobre 2014 Inserito da Fabio Galli under Cronaca & Attualità Commenti disabilitati
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Bloccate nomadi. Una di loro era evasa dai
domiciliari

Sassari. Donati gli organi di Riccardo Fiori

Rubarono 67.000 euro. Banda criminale
arrestata dai Carabinieri

Sassari, in arrivo nuovi sensi di marcia e sosta

La Dinamo espugna Pistoia e fa due su due in
campionato

Basket, C Regionale. I risultati della quarta
giornata

Deviazioni e disagi sulla Sassari-Olbia
Rifacimento cavalcaferrovia Monti

Diritto allo studio per i disabili: "La Regione ha
mantenuto e manterrà i suoi impegni"

L'Associazione goliardica in visita a Palazzo
Ducale

Rubiu critico. "Case e fabbriche ancora ricoperte
d'amianto"

Sassari. Cade in moto, giovane sassarese
combatte ancora fra la vita e la morte

Danno fuoco al velo di un'anziana suora a
Sassari

Sassari. Decretata la morte cerebrale per
Riccardo Fiori

Nicola Sanna:"Via i violenti dalle piazze".

Tentata strage. Fermato in extremis un
pregiudicato sassarese

Comprare casa a Sassari, il piano del Comune

"Scommetti che le incendio i capelli?"

Sassari. Topi d'appartamento in trappola. Arriva
la Polizia

Sassari: "Città sull'orlo di una crisi di nervi"

Colpo di scena nel giallo di Bono
L'Unione: "Pietro Mulas è vivo"

In primo piano   Più lette della settimana
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Lazio: riorganizzazione società ed enti
regionali, risparmi per 26 mln l'anno

Roma, 21 ott. (Adnkronos) - Sono 26 i milioni di euro l'anno
risparmiati, nella Regione Lazio, attraverso la
riorganizzazione delle società ed enti regionali. In
particolare, rende noto il presidente Nicola Zingaretti, il
taglio, previsto dalla Spendig Review 2014/2015, è stato
effettuato su 500'poltrone', tra cda, collegi dei sindaci,
componenti degli organi di controllo per società, aziende

sanitarie locali, consorzi di bonifica, consorzi industriali, Enti Parco, Istituto
Jemolo, Irvit, Arsial, Ater.

Prima Pagina 24 Ore Appuntamenti Servizi Rubriche Video Vita dei Comuni OlbiaNotizie
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Archivio News Invia una news Fondi - Lino Conti eletto Pres...

Lino Conti eletto Presidente dei Consorzi di bonifica
del Lazio all'unanimita

Home | News | Eventi | Links | Oroscopo | Community | Ricerca

Tweet da @TeleFree/Comune di
Gaeta 

Community

Nick:

Pass:

Entra!

:: registrati!
:: persa la password?

Eventi

dal 04/10 al 31/10 Gaeta: Luci
Rosa sulla Torre Civica: Gaeta
aderisce alla Campagna Nastro
Rosa contro il tumore al seno (1)

dal 06/10 al 13/11 Golfo di
Gaeta: Corsi base di fotografia a
Gaeta, Itri e Minturno 

dal 16/10 al 24/11 Golfo di
Gaeta: Accademia Fotografica
Mediterranea: Corsi di cultura
fotografica 

dal 21/10 al 23/10 Gaeta:
Azioni, Lavoro, Inclusioni: 1°
Festival della Comunità Solidale
(1)

dal 21/10 al 23/10 Gaeta:
A.L.I. Festival della Comunità
Solidale: 1^ edizione al via 

dal 22/10 al 23/10 Latina: V°
edizione "LA GIORNATA DEL
SORRISO" 

25/10 Santi Cosma e
Damiano: Diversi da chi! 

25/10 Gaeta: Volti dimenticati,
presentazione al castello
aragonese 

26/10 Tarquinia: Tour tra le
tombe etrusche di Tarquinia e Vulci

26/10 Gaeta: Flauto e pianoforte
per il primo appuntamento con le
"Note d'Autunno". 

dal 30/10 al 30/12 Formia: Da
"FORMIA IN GIALLO" al GIOVANE

Home » News »  Latina »  Fondi » Fondi - Lino Conti eletto Pres...

Tuesday 21 October 2014

Fondi - Lino Conti eletto Presidente dei Consorzi
di bonifica del Lazio all'unanimita

Fondi:  F o n d i   2 0
o t t o b r e   2 0 1 4   -
Cinquanta anni,  d i
cui ben 17 trascorsi
a   i n t e r e s s a r s i   d i
bonifica e a operare
i n   p r ima   p e r s ona
ne l l a  quo t id ian i tà
d e l l e   s i t u a z i o n i
cosiddette normali e
ne l l e  bu fe re  de l l e
crit ic ità che hanno
c r e a t o   n o n   p o c h i
problemi al territorio:
L i n o   C o n t i ,
P r e s i d e n t e   d e l
Consorzio di Bonifica
sud pontino, è stato
e l e t t o   n e l l a
ma t t i n a t a   d i   i e r i
(lunedi)
presidentedell'ANBI
L A Z I O ,   l ' U n i o n e
Regionale dei dieci

Consorzi di Bonifica operantinella regione. 

La sua nomina è avvenuta per acclamazione, alla Presenza dei
Presidenti e Direttori dei Consorzi di Bonifica, del Direttore Generale
dell 'ANBI, dott. Massimo Gargano e del Direttore Regionale di
Coldiretti Lazio, Dott. Aldo Mattia, ed è stata salutata dalla convinta
ovazione dell'assemblea che gli ha attestato i meriti per cui è stato
prescelto. Presso la sala delle adunanze di via Santa Teresa, a Roma,
dove ha sede  l 'ANBI,   i l   test imone de l la  guida è passato da l
predecessore, Massimo Gargano, chiamato a incarichi verticistici nella
struttura, al responsabile che finora ha egregiamente diretto, per un
mandatoe mezzo, l'ente che ha sede inviale Piemonte a Fondi. 

L'ANBI è un'Associazione, con personalità giuridica privata, che
rappresenta e tutela gl i   interessi  dei  Consorzi  di  bonif ica, di
irrigazione e di miglioramento fondiario operanti nella nostra Regione.
Sarà il primo comunicato ufficiale, che il nuovo ufficio di presidenza
diramerà quanto prima, a indicare percorsi operativi e obiettivi
prefissati dall' Assemblea dell'Unione Regionale. Nel salutare e
ringraziare tutti i presenti per la nomina il neopresidente ha voluto
puntualizzare l'azione svolta quotidianamente dai Consorzi di Bonifica
in Italia e mirata alla prevenzione dei rischi sul territorio. 

Particolare attenzione è stata dedicata alle questioni che hanno
caratterizzato gli ultimi giorni e relativi agli eventi alluvionali. "E'
necessario sempre più investire in PREVENZIONE" ha esordito Conti
che ha poi aggiunto "Serve una grande azione di prevenzione civile
perché è necessario assumere una nuova coscienza collettiva.
Ribadiamo che il problema della sicurezza idrogeologica in Italia non è
prioritariamente un problema di risorse, ma di volontà politica e
lentezze burocratiche. Il lavoro dell'Unità di Missione contro il Rischio
Idrogeologico ora lo ha dimostrato, individuando, nelle more dei
bilanci pubblici, circa 2.400 milioni di euro non spesi e destinati ad
interventi a tutela del territorio. Il programma di lavoro #italiasicura
prevede, entro il 2015, l'apertura di circa 3.000 cantieri in tutta Italia
con un investimento di oltre 3 miliardi e mezzo di euro.

I Consorzi di bonifica sono pronti per quella, che gli eventi dimostrano
essere diventata una corsa contro il tempo. Serve, però, una grande
azione di prevenzione civile perché è necessario assumere una nuova
coscienza collettiva. Un esempio: in Liguria, secondo una elaborazione
di ANBI, tra i l 1990 e i l 2016 si saranno persi 72.440 ettari di
superficie agricola, cioè il 13,3% della superficie regionale con
evidente aggravio delle problematiche idrogeologiche. Insomma, come
dice lo slogan della campagna lanciata: solo se la si cura, l'Italia è più
sicura."

Fonte: golfotv
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Il consigliere regionale Riccardo Valentini 

Tusciaweb >Consiglio Regionale, >Lazio,

     
Consiglio regionale - A renderlo noto è Riccardo Valentini, capogruppo di
Per il Lazio, nel presentare la spending review della giunta Zingaretti

“Quasi un miliardo di tagli e risparmi
in due anni”

Roma – “Quasi un miliardo di
tagli e risparmi. Oltre 300 milioni
di euro nel 2014. Circa 600
milioni quelli in programma
per il 2015. E’ la spending
review della Regione Lazio di
Nicola Zingaretti. Il tutto senza
impattare in alcun modo sui
servizi erogati. Tagli e
razionalizzazione che
consentiranno invece di ridurre il
debito così come il ricorso alla
leva fiscale”.

A renderlo noto è Riccardo
Valentini, capogruppo di Per il
Lazio al Consiglio regionale. La
spendig review della Regione
Lazio è stata presentata questa
mattina a Roma dal Presidente
Nicola Zingaretti. Assieme al
Presidente anche il Vice
Presidente Massimiliano
Smeriglio e l’assessore regionale
al bilancio Alessandra Sartore.

Quali sono i risparmi realizzati finora? “E’ stata realizzata – prosegue Valentini –
una profonda revisione e razionalizzazione della spesa per l’acquisto di beni,
servizi e forniture grazie all’estensione della centrale acquisti in diversi ambiti
di spesa, in particolare quello sanitario. Il tutto per un risparmio totale di 246
milioni di euro l’anno.

Venticinque milioni derivano invece dal taglio ai costi della politica. Un taglio –
sottolinea Valentini – che ha portato il Lazio a un livello di spesa pro capite
inferiore alla media nazionale. Sono stati infatti eliminati i vitalizi, tagliati
gli stipendi, abolite tutte le indennità di funzione e altre indennità
come ad esempio i rimborsi chilometrici.

Ventisei milioni sono poi frutto della riorganizzazione delle società e degli enti
regionali. Sono state tagliate 500 ‘poltrone’ tra Cda, collegi dei sindaci,
componenti degli organi di controllo delle Asl, membri degli organi di revisione
dei consorzi di bonifica, dell’Istituto Jemolo, IRVIT, Arsial, Enti Regionali di
Gestione delle Aree Protette, Consorzi Industriali, Consorzi di Bonifica e Ater.

Dodici milioni e mezzo derivano poi dalla razionalizzazione
dell’amministrazione regionale attraverso la soppressione di due figure capo-
dipartimento, la riduzione delle direzioni da 20 a 12, la fissazione di un tetto al
trattamento economico annuo onnicomprensivo dei dipendenti regionali, il
taglio della parte variabile della retribuzione dei dirigenti, il taglio delle
indennità e il blocco del turn over. Infine, 24 milioni di euro sono stati
risparmiati in ambito sanitario tra razionalizzazione della spesa farmaceutica e
riduzione delle consulenze. Un risparmio ulteriore – spiega il capogruppo di Per
il Lazio – oltre a quelli già considerati con l’estensione della centrale acquisti.

La Regione Lazio di Nicola Zingaretti – dichiara Valentini – risponde così alla
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21 ottobre, 2014 - 12.07

crisi che sta colpendo famiglie e lavoratori. Risponde stringendo per prima la
cinghia senza toccare i servizi ai cittadini, sempre al servizio del territorio. Una
scelta precisa, che ha puntato e punta a tagliare sprechi e costi inutili e al tempo
stesso investendo quanto risparmiato nel potenziamento dei servizi e nel fare
della nostra regione un punto di riferimento a livello nazionale.

Un miliardo risparmi in due anni significa non solo migliorare i conti
regionali, ma trovare nuove risorse da destinare al taglio delle tasse e
alla riduzione del debito ereditato dal passato. Significa stare dalla parte
delle imprese e dei lavoratori, al fianco dei loro familiari. In vista anche –
conclude Riccardo Valentini – dell’entrata a pieno regime della
programmazione regionale, di POR FESR e Programma di Sviluppo Rurale, che
faranno da volano al rilancio dell’economia e dell’occupazione sul territorio.
Una Regione più forte che da’ più forza ai cittadini”.

Copyright Tusciaweb srl - 01100 Viterbo - P.I. 01994200564
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«C'è la necessità di agire per mettere al più presto in sicurezza il
ponte sul rio Rodegoto». Sono le parole e l'impegno di Silvio Parise,
presidente del Consorzio di bonifica Alta Pianura Berica, a seguito
della riunione in municipio con il sindaco di Montebello, Dino
Magnobosco, e i rappresentanti di Montorso e Zermeghedo. 
Il Rodegoto, che si trova lungo via Trento a Montebello, laterale
della provinciale Valdichiampo, nei giorni scorsi aveva iniziato a
tracimare proprio all'altezza del ponte; dopo l'episodio simile a
gennaio e l'esondazione del 16 maggio scorso che aveva visto più
colpita la zona industriale con quasi 2 milioni di danni. 
La struttura è preceduta da un restringimento dell'alveo che è
causa di un effetto imbuto con il rischio che si depositino grossi rami
e altri detriti, con effetto tappo al regolare deflusso delle acque.
« È una situazione a rischio e per metterla in sicurezza ci siamo
mossi subito - precisa il presidente Apv, Parise -. (...)

Leggi l'articolo integrale sul Giornale in edicola.
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